de 24

AQUÍ EN EL CONGRESO

ADUANAS A TAMAULIPAS

Por José Antonio Chávez*

Para nadie es secreto que el gobernador de Tamaulipas, Américo Villarreal recibió un estado en una auténtica papa caliente, la percepción, no de este o el anterior, sino de varios sexenios es que ha sido una entidad netamente violenta.

Bueno, parece que hay una estrategia que le puede inyectar, no erradicarla, porque será difícil en un sexenio, pero si equilibrar mediante inversiones y empleos.

Le cuento que el próximo mes de marzo, en la frontera de Matamoros se inaugurará la nueva Agencia Nacional de Aduanas, a cargo de Rafael Marín Molinedo cuya inversión superó los cuatro mil quinientos millones de pesos.

Esa inversión de llevar ese monstruo de la Ciudad de México a esa frontera, forma parte de la estrategia que anunció el Presidente en la desincorporación de las dependencias e instituciones para todo lo largo y ancho del país.

Para su operación integrará unos tres mil 500 empleados y para la seguridad mil 500 elementos de la Guardia Nacional.

Bueno, esos movimientos obligaron al gobernador anticipar la estadía de ese personal, en total cinco mil con la Guardia Nacional, y la recepción de miles de visitantes.

Primero, el proyecto de infraestructura contempla trazar un corredor inmobiliario-residencial de corte financiero y departamental y de comercio. Impulsar espacios recreativos y planteles educativos antes de la profesional.

Será una mini Ciudad, podríamos adelantar porque basta recordar que los tres mil 500 empleados, se convertirán, en automático, con sus familias, en unas 10 mil personas que necesitarán de servicios públicos, comercio, mercados o tiendas departamentales y supermercados.

El gobernador, a dos meses de llegar a su primer informe de gobierno, está en pláticas con cadenas hoteleras para buscar llevarlos a esa zona de Matamoros en la edificación de cuartos de hotel que puedan contribuir a dar el servicio a los miles de visitantes que en su mayoría provienen del interior de la República.

Naturalmente contempla también incrementar rutas de transporte público y ejecutar obras de infraestructura carretera.

Con ese mundo de gente, también la economía se moverá, el comercio local se beneficiará, detonará, sin duda la economía regional con repercusión nacional. Se incrementará el número de empleos y alcanzará, con esos dineros fortalecer, también a los prestadores de servicios, taxis, líneas aéreas, renta de autos, restaurantes, etcétera.

Pero no crea que esos encuentros con los sectores productivos de la IP son exclusivos para esa zona, es un modelo que busca el gobernador hacer atractivo para los inversionistas que le quieran apostar a esa entidad. Un ejemplo, es que esta en puerta una obra similar a la dimensión económica del Tren Maya que es el ducto que llevaría agua hasta Nuevo León, en una participación de resolver el problema de la disputa de agua del Brayo en ambos estados.

Es una inversión de unos 40 mil millones de pesos y Américo Villarreal ya visitó al Presidente López Obrador para pedir el respaldo económico cuya obra se terminará en unos tres años, la primera de esa magnitud en el norte del país.

También anda en esas pláticas con Ignacio Mier en San Lázaro y su par en el Senado, el coordinador de la bancada, Eduardo Ramírez para buscar más apoyo financiero para las diferentes obras en puerta, que se puedan contemplar en el próximo Presupuesto.

Esa obra hidráulica, será para aprovechar el vital líquido del Río Pánuco que vierte al Golfo de México unos 30 metros cúbicos de agua dulce por segundo y de los cuales el 5 por ciento serían canalizados para el consumo humano de la población de Monterrey y sus zonas metropolitanas.

Ese proyecto de llevar agua a la capital de Nuevo León, se puede convertir en la solución al problema mayúsculo que se presentó escasos meses por la falta de agua y cuyos reclamos fueron masivos contra el gobernador Samuel García.

NAHLE ¿MANDA EN VERACRUZ?

En el marco de los dime y diretes, acusaciones y descalificaciones entre las corcholatas de Morena, en Veracruz diversos medios de comunicación han documentado que se destinan recursos económicos y humanos para apoyar la campaña de la Corcholata preferida de Palacio Nacional, Claudia Sheinbaum.

Marcelo Ebrard denunció que son 18 estados los que le dan el apoyo y nadie dice nada, vaya lo desoyen en Morena y los alcahuetes del INE de Guadalupe Taddei.

Dicen los que saben, qué en ese juego de apoyo, el diputado Presidente de la Junta de Coordinación Política el Congreso de Veracruz, Juan Javier Gómez Cazarín, aparte de apoyar a Sheinbaum, literalmente se ha convertido en empleado de la Secretaria de Energía, Rocío Nahle, la misma que aspira gobernar esa entidad, en una disputa con el ex presidente de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez.

Desde luego que Nahle quiere suceder a Cuitláhuac García por ello se entiende las instrucciones que viene dando, a través de Gómez Casarín para co-gobernar, pues para nadie es secreto que la toma de decisiones de la secretaria de Energía, hace ver que está por encima del propio gobernador que señalan se ha convertido en una figura decorativa. Eso sí, una entidad más que violenta.

* Jachavez77@yahoo.com